

2016-2017

第926例会 2016年12月12日(月)



福山赤坂ロータリークラブ週報



会長 眞田奈津基 副会長 岩永光司
幹事 橋本慎吾 副幹事 西川和吉
会計 麦谷恒雄 SAA 松浦宏次

例会場 / 事務局 福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F
TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140
E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp

Rotary Serving Humanity
2016-17 国際 RI 会長
ジョン F. ジャーム氏

- 点鐘 眞田奈津基 会長
- ソング [我等の生業]
- プログラム 前期を振り返って

●会長の時間



皆さん、こんにちは。

先週は忘年例会ということで、多くの皆様にご参加いただき有難うございました。また設営にご協力くださった、東森委員長を始めとする親睦委員会の皆様、有難うございました。

本日のプログラムが「前期を振り返って」ということで、前期の写真を映像にまとめようかと思ったのですが、先週の忘年例会で親睦委員会から、今年一年の行事を振り返った素晴らしい映像の披露がありましたので、私からは控えさせていただきます。後程の私のプログラムでは、先週の画像を思い出しながら話を聞いていただければと思います。

さて、皆様には既にご案内しておりますが、当クラブの姉妹クラブである東京赤坂ロータリークラブ様は10月に創立30周年を迎えられました。今週の12月16日(金)に記念式典・記念講演・

祝賀会が開催されます。私、橋本幹事、4名のパスト会長も含め総勢8名で訪問させていただく予定です。当日の様子はまた皆様にご報告させていただきます。また、来年以降も続く東京赤坂ロータリークラブ様との輪をより深く強く結んでいけたらと思っています。

次回12月19日(月)は、今年最後の例会となります。プログラムとして年次総会を開催いたしますが、例年、年次総会では来年度の人事が主で、理事予定者の方の承認をいただくのが通常のスケジュールです。皆様に事前にご報告しておりますが、今年は議案が2つあります。1つ目は規定審議会に伴う福山赤坂ロータリークラブの細則の変更について。2つ目は来年度の人事案です。この2つの議案を皆様にご審議いただきたいと思っております。来週は、出来るだけ全員に集まっていただき、審議をいただく運びにしたいと思っていますので、来週の出席を何卒宜しくお願い申し上げます。

本日も一日、宜しくお願いいたします。

●幹事報告

<例会変更>

鞆の浦 RC

- ・12月27日(火) → 定款第6条第1節により休会
- ・1月3日(火) → お正月により休会

福山南 RC

- ・1月5日(木) → 同日18:30～ 新年夜間例会の為、福山ニューキャッスルホテル
- ・12月29日(木) → 定款第6条第1節により休会

福山北 RC

- ・12月23日(金) → 法定休日(天皇誕生日)により休会
- ・12月30日(金) → 定款第6条第1節により休会

福山東 RC

- ・12月28日(水) → 定款第6条第1節により休会

福山丸之内 RC

- ・12月26日(月) → 定款第6条第1節により休会

松永 RC

- ・12月26日(月) → 定款第6条第1節により休会

<配布物>

- ・ロータリーの友並びにガバナー月信12月号
- ・後期会費納入のお願い
- ・地区事業報告書

<回 覧>

- ・3/4(土)IMの出欠表
- ・1/14ロータリー財団100周年記念講演の出欠表(広島市・入場無料)

●出席報告

本日出席率 78.26%

(出席者36名 欠席者10名 出席免除者3名)

前々回修正出席率 なし

●委員会報告

- ・広報雑誌等委員会(桑田委員長)
ロータリーの友紹介

●スマイルBOX

◆眞田奈津基 会長

先日の忘年例会には多くの参加を頂きありがとうございました。東森委員長を始めとする親睦委員会の皆様、ありがとうございました。

今日のプログラムは前期を振り返ってですが、本当に皆さまのお陰で無事にここまで出来ました。感謝の気持ちで話をしたいと思います。

◆橋本慎吾 幹事

眞田会長、本日の卓話宜しくお願い致します。不束者の幹事ですが、下期も何卒宜しくお願い致します。

◆岩永光司 副会長

本日のプログラム「前期を振り返って」という事で眞田会長どうぞよろしくお願い致します。

◆東森由倫 委員長

先日行われた忘年例会では多くの会員のみなさん参加頂きまして誠にありがとうございます。次回は1月5日18時よりニューキャッスルホテルにて新年家族例会を開催いたします。多くの会員・パートナー・お子様のご参加よろしくお願い致します。

◆馬場正人 副委員長

先日、姫路の弁護士会との交流会をフォーシーズンプライムステーキでさせていただきました。その際、眞田創立会長からワインと日本海の差し入れを頂き姫路の弁護士が大変喜んで帰って行かれました。ありがとうございます。

◆松浦宏次 委員長

先週の忘年例会の設営をされた東森委員長大変お疲れ様でした。

当、いけのをご利用いただき、多くのメンバーにお越しいただきありがとうございました。

今後も皆様に喜んでいただける料理を提供していきますので、宜しくお願い致します。

●プログラム

眞田奈津基 会長

「前期を振り返って」



※ 次回例会

12月19日(月)12:30～ 年次総会